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РЕФЕРАТ 

 

Объём дипломной работы: 74 страницы, 3 главы, 77 использованных 

источников. 

Ключевые слова: РЕСПУБЛИКА БЕЛАРУСЬ, ТУРКМЕНИСТАН, 

ПРАВОВАЯ ОХРАНА ЛЕСОВ, ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА НАРУШЕНИЕ 

ЛЕСНОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА, ВОЗМЕЩЕНИЕ ВРЕДА, 

ПРИЧИНЕННОГО ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЕ 

Цель дипломной работы – разработка теоретических положений, 

направленных на повышение эффективности применения законодательства, 

регламентирующего охрану лесов в Республике Беларусь и в Туркменистане, 

а также формирование на основании доктринальных источников и 

правоприменительной практики предложений по совершенствованию 

действующего законодательства в исследуемой области. 

Объект исследования − общественные отношения, возникающие в 

процессе применения правовых норм, регламентирующих охрану лесов в 

Республике Беларусь и в Туркменистане. 

Методологическую основу работы составляют применяемые в 

юридической науке и смежных с ней других науках методы исследования: 

общие приемы и законы логики (анализ, синтез, систематизация и др.); а 

также специальные методы изучения правового материала: сравнительно-

правовой; структурно-системный; формально-юридический, системный, 

правового моделирования. 

Новизна дипломной работы: работа является комплексным 

исследованием правового обеспечения охраны лесов в Республике Беларусь 

и в Туркменистане, в котором сформулированы принципы правовой охраны 

лесов, выявлены основные элементы организационно-правового механизма 

правовой охраны лесов, проанализирована ответственность за нарушение 

лесного законодательства. В результате сформулированы выводы о наличии 

пробелов в правовом регулировании охраны лесов, на основании чего 

представлены предложения по совершенствованию законодательства. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал 

правильно и объективно отражает состояние исследуемого объекта, а все 

заимствованные из литературных и других источников теоретические 

положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.  



SUMMARY 

 

The volume of graduation work contains 74 pages, 3 chapters, 77 sources 

used. 

Keywords: REPUBLIC OF BELARUS, TURKMENISTAN, LEGAL 

PROTECTION OF FORESTS, RESPONSIBILITY FOR VIOLATION OF 

FOREST LEGISLATION, COMPENSATION FOR DAMAGE CAUSED BY 

THE ENVIRONMENT 

The purpose of the thesis is the development of theoretical provisions 

aimed at increasing the effectiveness of the application of legislation regulating 

forest protection in the Republic of Belarus and Turkmenistan, as well as the 

formation, based on doctrinal sources and law enforcement practice, of proposals 

for improving the current legislation in the field under study. 

The object of the study is public relations arising in the process of applying 

legal norms regulating the protection of forests in the Republic of Belarus and 

Turkmenistan. 

The methodological basis of the work consists of the research methods 

used in legal science and related to other sciences: general methods and laws of 

logic (analysis, synthesis, systematization, etc.); as well as special methods for 

studying legal material: comparative legal; structural and systemic; formal legal, 

systemic, legal modeling. 

The novelty of the thesis: the work is a comprehensive study of the legal 

support for the protection of forests in the Republic of Belarus and Turkmenistan, 

amendments and additions to the legislation are proposed. As a result, conclusions 

were formulated about the presence of gaps in the legal regulation of forest 

protection, on the basis of which proposals for improving the legislation were 

presented. 

The author of the work confirms that the material presented in it correctly 

and objectively reflects the state of the object under study, and all theoretical 

positions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied 

by references to their authors. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


